



おおねぶ

校訓 心美しく たくましく

内灘町立大根布小学校
令和7年4月30日

決めたことを自分のペースでコツコツと…

校長 杉谷 恵子

新緑がまぶしい季節となりました。4月に入学した1年生も少しずつ学校生活にも慣れ、他の学年の子供たちも、自分らしさを出しながら、勉強に運動に遊びに元気いっぱい取り組んでいます。朝の登校時には、子供たちの「おはようございます」という元気な挨拶が響いています。昨年度の春、赴任してから、このねっぷ子たちの挨拶には毎朝元気をもらっています。4月の生活目標に「元気なあいさつをしよう」と掲げて取組を行い、児童玄関は学級や企画委員の当番を始め、ボランティアの子達の元気な挨拶であふれています。ねっぷ子のよさとして、この素敵な挨拶が継続できるようにしていきたいものです。



また、先週の授業参観、学年懇談会には、平日にも関わらず多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。お子様の学校での様子はいかがでしたでしょうか。普段以上に張り切って頑張れた子もいれば、緊張して自分らしさを出せなかった子もいたかと思いますが、みんなおうちの方によいところを観てもらおうと、子供たちなりに精一杯頑張っていたようです。ご家庭でもぜひ、ご覧になられた感想を伝え、今後の成長に向けて励ましの言葉を掛けただけたらと思います。学年懇談会では、限られた時間ではありましたが、学年経営方針や担任の思い等を伝えさせていただき、保護者の皆様と情報共有することもできました。今後も、保護者・地域の皆様にご理解とご協力をいただきながら、教職員一同、子供たちの笑顔と成長のために精一杯取り組んでまいります。

さて、今年度のマラソン大会は先日のtotoru配信の通り、体力向上と心の成長をめざして5月21日（水）に実施することとなっています。一昨日試走（コースの確認）を行い、明日からは、かけ足運動が始まります。マラソンは自信のある子もいれば、走るのが苦手で嫌だと感じている子もいると思います。運動の得意・不得意はありますが、どんな子も「自分に合った目標」を決め、それに向かって「自分で決めたペース」でコツコツと一生懸命に取り組んでほしいと願っています。この「自分で決めたことを自分のペースで取り組む」ことは、これから学習面でも運動面でも、また生活面においても役に立ってきます。「面倒だな。嫌だな。」と思うこともあるかもしれません、「もうやめよう」と負けそうになる弱い自分の心に、「もう少しがんばってみよう！」と自分でスイッチを入れられるようになろうね、これから自分のために…と、明日の全校集会でもお話をします。ご家庭でも、お子様が自分のもっている力を発揮できるようぜひ温かい励ましのお言葉をかけていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

このように、元気に見える子供たちも、新年度の緊張の中で過ごしてきたことで、心身ともに疲れも出てくる頃です。ゴールデンウイーク後半、楽しく有意義な時間を過ごしていただくと同時に、お子様の心身の疲れを回復させる休みであってほしいとも思っています。5月からも、大根布小学校の子供たちが元気に笑顔で学校に通ってくれることを心から願っています。

～みんなが笑顔になれる学校～

みんなが きょうも えがおで ふれあい、

自分らしく がんばれる 学校

自分も友達も大事に おもいやりあふれる あたたかな学校

授業参観の受付等について

今年度の受付についてお伝えします。

① お子さんの各クラスの名簿に○をつける。

②名札を着用する。

※受付が混み合うため、複数のお子さんが在籍されているても名札は1つだけ着用してください。

③帰りに名札を返却する。

お願い

参観時は、各自スリッパ等内履きのご持参にご協力をお願いいたします。

PTA総会(電子審議)について

今年度もPTA総会は開催せず、PTA総会資料をtotoruにて配信し、電子審議を実施いたします。

totoruでの配信は5月8日(木)頃を予定しています。PTA総会資料を確認され、電子審議にご回答ください。

よろしくお願ひいたします。

☆水筒持参について☆

本校では、飲料水の安全について定期的に検査し、安全な飲料水を確保して水分補給に支障のないように留意しています。しかし、これから暑さが増し、かけ足運動の練習も本格的に始まるなど、よりこまめな水分補給が必要になります。そこで今年度も水筒の持参にご協力をお願いいたします。

また、特に夏場においては、水筒に入れた水やお茶であっても一日の間に菌が繁殖しやすくなります。水筒の持参に際しましては、下にある留意事項を充分にご理解の上、水筒と飲料の管理を行っていただきますようお願いいたします。

【水筒持参の留意点】

- ① 菌が発生しないよう、毎日持ち帰り、洗浄をきちんと行う等、水筒の衛生管理をお願いします。
- ② 水筒の中身は、その日に補給した水かお茶とします。
- ③ 友達のものをもらったり、あげたりしないようにします。



totoruでの連絡についてのお願い

新1年生保護者のみなさま、totoruにご登録いただきありがとうございます。現在、欠席連絡をtotoruにより行っていますが、totoruによる欠席連絡は朝8:00までとなっています。それ以降の連絡となる場合は、電話での連絡をお願いいたします。

なお、欠席連絡の際には、欠席状況をより詳しく把握するために、下記のようにご協力をお願いしています。

- ① 理由選択の画面では、「体調不良」を選択せず、「病気」を選択
- ② 病気理由の画面で、お子さんの症状に一番近いものを選択
- ③ 病気理由の画面で、「その他」を選択した場合は、必ず備考欄に症状についてコメントを入力
- ④ 「忌引き」により欠席となる場合には、備考欄にお亡くなりになられた方とお子さんとの続柄を入力していただきますようよろしくお願ひいたします。

5月の教育センター相談日

16日(金)23日(金) 13:30~ 14:30~ 15:30~

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

1日(木)15日(木)29日(木) 13:30~ 14:30~ 15:30~

心理師・臨床心理士 高村 梓先生

△申込み(連絡先)町教育センター Tel.076-286-5481

5月の校内相談室

14日(水)28日(水)

スクールカウンセラー 日数谷 美奈先生

△申込み(連絡先)大根布小学校 Tel.076-286-3111